

つなぐ

Vol.5

2015.9月

関西ろうさい病院 循環器内科 飯田 修

小倉記念病院 循環器内科 曽我 芳光
共に、末梢動脈疾患の専門医である。

今年の夏、

二人は個々にインタビューを受け、
同時にテレビ東京のニュース番組
ワールドビジネスサテライトで
紹介された。

二人の出会いは九年前、アメリカシカゴで
行なわれたAHA（アメリカ心臓学会議）の
発表の場だった。

当時、循環器内科医が下肢の血管内治療を行なうことに様々な意見があった。
しかし、一人は研究を推し進める。

四つの病院の末梢動脈疾患データを

協同で一つにまとめあげ、わずか一年で論文をJVS（アメリカ血管外科学術誌）へ発表した。その功績により、この医療は

広く認知されていくことになる。

今年、一人は小倉ライブで再会。

末梢動脈疾患治療で同じ手術台に立つた。

まったく別の地で働く一人だが、

患者さんを元気に歩かせるという

思いでは、同じ場所にいると見える。

二人のつながりは今後も、

新たな道を切り開いていくことだろう。





飯田 修

関西ろうさい病院 循環器内科 副部長
冠血管大動脈末梢血管治療チーム統括責任者

日本内科学会 認定内科医
日本心血管インターベンション治療学会 指導医
同ステントグラフト 指導医

座右の銘:努力に勝る天才なし
休日の過ごし方(趣味):論文
好きな食べ物:必ずおなかを壊しますが、辛いものが好きです。
行ってみたい場所:モルディブ

第14回 小倉循環器内科セミナー 末梢動脈疾患の 最前線

参加費
無料

●日 時／10月15日(木)19:00～20:30

●場 所／ホテル・ニュータガワ

新館3F 月華

北九州市小倉北区古船場町3番46号

足の血管が詰まり、栄養を十分に送り届けることができなくなる閉塞性動脈硬化症。歩行が困難になり、症状が重度になれば、潰瘍ができ、壊死に至ります。私たちは、カテーテルを用いて血流障害を改善し、患者さんがまた歩けるようになるための治療を専門としています。ぜひ、この機会に私たちの話を聞いてみませんか。

小倉記念病院 循環器内科 部長 曽我 芳光

「足以外のカテーテル治療最前線」

関西ろうさい病院 循環器内科 副部長 飯田 修

「足のカテーテル治療最前線」

講演会終了後に、情報交換会を準備しております。

共 催／一般財団法人平成紫川会 小倉記念病院 循環器内科
大塚製薬株式会社・コーディスジャパン



曾我 芳光

小倉記念病院 循環器内科 部長

日本内科学会 専門医 認定医
日本循環器学会 専門医
日本心臓リハビリテーション学会 リハビリ指導士
日本心血管インターベンション治療学会 専門医 認定医

座右の銘:人間万事塞翁が馬
休日の過ごし方(趣味):子供と遊ぶ
好きな食べ物:カレー、ハンバーグ
行ってみたい場所:南極